

**A N F R A G E** von Ruedi Menzi (SVP, Rüti) und Antoine Berger (FDP, Kilchberg)

betreffend sichere Sihltalstrasse

---

Nach einem weiteren schweren Unfall auf der Sihltalstrasse sind einige Fragen punkto Sicherheit angezeigt. Im Sihltal ereignen sich nicht die häufigsten Unfälle im Kanton Zürich, dafür aber schwere. Die Sihltalstrasse wird auch nach der Eröffnung der Autobahn A4 eine wichtige Verbindungsstrasse bleiben.

In diesem Zusammenhang wird der Regierungsrat gebeten, folgende Fragen zu beantworten:

1. Wann hat die letzte Verkehrszählung auf der Sihltalstrasse stattgefunden und mit welchem Verkehrsaufkommen rechnet man nach der Eröffnung des Uetlibergtunnels?
2. Welche Massnahmen zur Unfallverhütung wurden bis heute ergriffen?
3. Ist der Regierungsrat bereit, die Sihltalstrasse mit geeigneten Mitteln sicherer zu machen?
4. Könnte sich der Regierungsrat auch eine Trennung der Fahrbahnen vorstellen?

Ruedi Menzi  
Antoine Berger